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スタート前に全員で記念撮影

ゴルフ部会　（部長： 加藤 新一）
※第66回下越支部会員交流ゴルフ大会報告

表彰式にて

優 勝 　：中野　功一　様 ＮＥＴ：69.4

㈱渡大組 GROSS：79

準 優 勝 　：渡辺　文司　様 ＮＥＴ：70.2
(株)コンフォルト GROSS：99

三 位 　：加藤　新一　様 ＮＥＴ：70.4
GROSS：88

野球部会　（部長：松田　道佳）

　9月6日（土）津島屋・中地区グランドにて開催し、秋晴の中、

各チームの熱戦が繰り広げられましたので報告致します。

優 勝   ： チームIWAMURA

準 優 勝   ： イチケンDC

三 位   ： 新潟ナブコ

三 位   ： ニューにいがた

ボウリング部会　（部長：青山　哲也）
※第５１回下越支部会員交流ボウリング大会報告

優 勝   ： 北川瀝青工業㈱新潟支店 松山　浩　様

準 優 勝   ： 前田製管㈱新潟支店 鶴見　透　様

三 位   ： 事務所協会事務局 田村　こずえ　様

特 別 賞   ： YKKAP㈱新潟ビル建材支店 湯本　浩己　様

特 別 賞   ： 北越産業㈱ 丸山　英友　様

準優勝：鶴見さん 第3位：田村さん

2014/12/吉日

新潟県建築士事務所協会下越支部

※第51回下越支部会員交流ボウリング大会

※第66回下越支部ゴルフ大会

㈱ジール

※第３7回下越支部野球大会　優勝 ：チーム IWAMURA
※第37回下越支部親睦野球大会報告

平成26年6月20日（金）紫雲ゴルフ倶楽部で第66回会員

交流ゴルフ大会を開催いたしました。

今年は、14組53名の参加をいただき、新緑の中爽やか

に楽しくプレイできました。

来年は、平成27年6月19日(金)中条ゴルフ倶楽部にて

開催を予定しております。多数の皆様の参加をお待ちし

ております。

９月２６日（金）ラウンドワンスタジアム新潟店において、

第５１回ボウリング大会を行いました。

他の行事と近い日程の内、５６名の参加をいただきました。

ホンマ健康ランドに移動してからの表彰式及び懇親会

はいつもの盛り上がりで、正会員と賛助会員の交流も図れ

たと思います。

いつもながら、協賛各社様よりたくさんの景品が寄せら

れました。ありがとうございました。

来年も、多数の皆様の参加をお待ちしております。

優勝：松山さん

入賞チームのコメントは協会ＨＰ ｢支部情報｣かわら版で是非ご覧下さい。



　　　

　　　　　　

釣り同好会　（堀川　岩夫）　堀川建築設計事務所

ハイキング同好会　(本田　邦男)　　高層㈱

ランニング同好会　（松原　嘉雄）　
　藤村ヒューム管㈱

登山同好会　（後藤　昇）　㈱新研基礎コンサルタント

麻雀同好会　（松山　浩）　　北川瀝青工業㈱

部会・同好会の活動写真は

協会ﾎｰﾑページをご覧下さい。
総勢７名にて６月７日に大佐渡の白雲台からドンデン山荘まで

のトレッキングに行ってきました。新潟も梅雨に入って天候が懸

念されましたが、雲天の中を縦走しました。

佐渡は自然が豊富で、今年も山野草のシャクナゲ、レンゲツツ

ジ、シラネアオイ、エンレイソウ等 沢山見られました。

約７時間超のきついトレッキングでしたが、金北山からの眺め

は最高でした。

第49回を迎えました麻雀大会ですが、6/27金曜日に新潟駅南

のまーじゃん荘ぴよぴよ倶楽部にて総勢16名（+1名）で開催い

たしました。予選は｢ありあり｣｢なしなし｣など趣向を凝らした順

位点累計方式による3回戦を行い、決勝戦は上位得点者つぶ

し合いの組合せでの戦いとしました。表彰式は、新潟駅南のく

つろぎの里蒼心でにぎやかに始まり

優勝は、賛助会古参のユープラン川崎さん

2位は、上位常連のYKKAP佐藤さん

3位は、四暗刻単騎を上がった北越産業熊谷さん

BBは、コンフォルト海津さん

BMは、二年連続で熊倉建築設計事務所熊倉さんでした。

次回は50回記念大会となります。

来年6月26日最終金曜日を予定しております。多くの方が参加

できるよう会場その他吟味し準備を検討中です。より多くの方の

御参加を期待しております。初めて参加される方、大歓迎、大募

集です。皆様お誘いの上、ふるって御参加ください。

平成26年度ランニング同好会の活動報告させていただきます。

恒例の鳥屋野潟でのジョギング会は7月5日に開催となりまし

た。例年ですと、Bigスワン脇の列柱廊にて走行会終了後にバ

ーベキューにて懇親会を開催しておりましたが、残念ながら本

年からバーベキューサイトがエコスタ脇に移設となるため工事

中となり、オードブルを囲んでの懇親会となりました。しかしな

がら、24名ものたくさんの方々から参加いただき楽しく汗を流

すことができました。幹事の段取りが悪く夏の日差しが指す頃

の開催となり、ご参加の方々にはご迷惑をおかけしてしまった

ことを反省しております。10月12日開催の新潟シティーマラソ

ンは各企業、個々人の参加となりましたが、皆さまご存知の通

り、新潟シティーマラソンンの参加者も12,000人を突破し過去

最高となり、すっかり新潟市の目玉イベントとなりました。健康

の為、ダイエットの為、目標に挑戦するため…走る人それぞれ

が目的を持ってすぐにでも始められるスポーツかと思います。

始めるきっかけが欲しい方、みんなでにぎやかにやりたい方、

お気軽に当会に参加いただければと思います。

今後も無理のない範囲で、ランニングを通じて皆様とコミュニ

ケーションが取れる機会を設けていきたいと思います。宜しく

お願い致します。

9月27日（土）午後6時に、新栗の木川下流の漁港より「第二昭

山丸」に乗船し、10名の皆さんと「アジ釣り」を楽しんできました。

残念ながらアジは不漁でしたが、イナダとサワラが大漁で、皆

さん満足されておりました。

地球温暖化の影響と思いますが、最近釣れる魚が大変変わっ

てきております。サワラは、新潟では釣れなかった魚だったので

すが、ここ数年何故か釣れております。

今まで色々な釣りしてきましたが、やはり「イカ釣り」が一番好

評で、釣っていても本当に楽しく、お土産としても皆さんが喜ん

でおられました。

来年からは、事情が許せるなら、毎年「イカ釣り」を行う予定で

おリます。多少時間と費用がかかりますが、6月頃にご案内致し

ますので、多数の方々の、ご出席をお待ちしております。

平成２６年１０月１９日(日)晴天、風もなく最高の天気に恵まれ、

護摩堂山ハイキングを行いました。

｢軽い運動｣をテーマに誰でも参加出来るイベントとして標高

２７０ｍの登山に１４名の参加者で楽しい時間を過ごしました。

少し汗ばむ程度で、行き交う人たちのなかには２才・３才の子

供も多く驚きました。下山後、田上ゆったり館で昼食を取り、そ

の後温泉に浸かりゆったりと解散となりました。

来年も｢軽いハイキング｣を計画したいと思っています。



　　　　　　

準優勝 　　イチケンDC
　　　　　　代表　榎本　政弘（第一建設工業株式会社）

優　　勝 　　チームIWAMURA
　　　　代表　湯本　領太（株式会社岩村セラミック）

　　新潟ナブコ
　　　　　代表　三浦　優人（株式会社新潟ナブコ）

三　　位 　　ニューにいがた
　　　　　代表　斎藤　健一（松田建築設計事務所）

野球大会参加報告

ますので、多数の方々の、ご出席をお待ちしております。

昨年は準優勝。今年こそとリベンジを誓って臨んだ大会でした。

初戦は終始リードを許す苦しい展開。何とか最終回に追い着

き、じゃんけんで勝つことが出来ました。振り返ると、この勝利

で流れに乗れたので優勝できたと思います。

準決勝では、打線がつながり大量得点で勝利。点差が有った

ので、抽選会での宣言通り私も投手をさせてもらいました。

決勝戦は、この日三試合目、お互い体力的に辛い中でしたが、

好プレーの連続で締った試合が出来ました。先制を許したもの

の、集中打で逆転勝利。チームの絆が深まった試合でした。

今年は手強い相手が多く、何とか優勝する事が出来ました。

来年は連覇を目指して頑張ります。

最後になりましたが、大会役員及び関係者の皆様、大変有難

うございました。会場が二つに別れましたが、スムｰズな進行で

無事に日程を消化する事が出来ました。深く感謝申し上げます。

又来年も宜しくお願い致します。

大会参加に伴い、毎回頭が痛いのは当日参加選手が９人揃うかと

いうことです。今回もご多分にもれず当日まで選手集めに四苦八苦し、

かろうじて試合ができる選手数になりやっと一安心でした。選手がそろ

ったからには狙うは優勝と意気込み、一試合目に臨んだのですが意

に反し初回から３点先行される苦しい試合展開となったのですが、か

ろうじて逆転し勝利をおさめることができ、二試合目に臨みましたが、

またもや先行され打撃も相手投手に翻弄されなかなか点が入らず負

けを覚悟したのですがそこは粘りの「イチケンDC」時間切れ寸前に同

点とし、じゃんけんに持ち込み、試合と同じく１番は負けで先行されたの

ですが２番から連続５人勝ちで準決勝を勝利し、目標通りに優勝と意

気込み決勝戦に臨んだのですが、三試合目ともなると足が攣ったり、

痙攣がおきたりでそれでも何とか踏ん張り最後まで戦い、結果、優勝

には手が届かず準優勝となりました。本当に楽しい一日を過ごさせて

いただきました。

今年も新潟県建築士事務所協会下越支部第３７回親睦野球大

会に参加させていただきありがとうございました。

今年も毎年恒例のどちらが本戦かわからないほど盛り上がった

大抽選会及び大親睦会に参加させて頂き大変楽しませて頂きま

した。

今年の本戦（野球の試合）は、１回戦から強豪の｢TEAM ZERO｣

となってしまいましたが思わぬ接戦となり１対０でなんと勝つことが

でき御昼をはさみこの勢いをそのまま２回戦もこれまた強豪の｢イ

チケンDC｣相手に序盤はリードしつつも最終的には追いつかれて

同点のまま試合終了。と、言うことは残すはジャンケン勝負となり、

１人目は幸先よく勝つことができましたが２人目以降怒涛の連敗

であえなく終了。

しかし、ケガ人もなく３位入賞となり今年も楽しく野球ができました。

最後に大会役員及び関係者の皆様、大変ありがとうございました。

今年も毎年恒例となりました親睦野球大会に参加させて頂き

大変ありがとうございました。

今年こそは『一昨年の優勝をもう一度！』という事で望んだ大

会でしたが１回戦から大苦戦。事務所協会チームの上手い野

球の前に終始ピンチの中での野球でしたが辛くも勝利すること

ができました。

２回戦は優勝候補の岩村チーム。こちらも厳しい中での試合

を予想していましたが案の定初回からピンチの連続で３回まで

はなんとか凌いでいましたが相手の打力もあり失点するとバタ

バタとボロが出てしまい７-０の５回コールドで負けてしまいまし

た。しかし第３位という好成績で大会を終える事ができました。

今回この大会を通じて１つの目標に向かい一丸となって取り

組む団結力が生まれ日々の業務にもつながっていくより良い

ものであったと確信しました。

来年も出場させて頂けるのであれば更なるレベルアップを図

り優勝目指して頑張ります。

大会運営に携わって頂いた役員・審判の方々皆様に感謝い

たします。本当に楽しい１日を過ごさせて頂き大変ありがとうご

ざいました。

◆第37回下越支部野球大会

入賞チームコメント◆


